



1º. de Mayo

En el 125 aniversario del primero de mayo, cientos de miles de hombres y mujeres tomaron las calles de toda España para reivindicar, una vez más, los derechos y libertades que cada día intenta recortar un Gobierno neoliberal quién, con cada Ley, con cada Real decreto, ataca a la clase obrera e intenta amordazar a la sociedad.

CCOO ha enfatizado a lo largo de la jornada que "así no se sale de la crisis" ya que "con los recortes y la política de austeridad no se está haciendo más que precarizar el empleo, destruir su estabilidad, llevar a la fuga de capital humano y a una falsa sensación de bonanza que intenta tapar la triste realidad: las trabajadoras y trabajadores de este país son cada día más pobres, tienen menos seguridad laboral, menos derechos y más restricciones para poder protestar por ello".

CCOO de Construcción y Servicios, además, reivindicó uno de los sectores más olvidados, con más desigualdades y necesitados de una regulación laboral digna: las trabajadoras del hogar.

Dentro de la campaña que desde el pasado mes de septiembre viene desarrollando la Federación, este primero de mayo se ha buscado hacer más visible que nunca a estos trabajadores y trabajadoras, siendo hoy todos y todas, sin distinción de género, edad, región o lengua, Trabajadoras del Hogar.

Vicente Sánchez, secretario general de CCOO de Construcción y Servicios declaró ante los medios: "queremos que la gente visualice que aún hoy existen en España trabajadoras y trabajadores que, pese a cumplir con sus obligaciones con la seguridad social, no tienen derecho a desempleo, ni a jubilación, ni a subsidio para mayores de 55 años, con la espada de Damocles del desistimiento sobre sus cabezas y en situaciones laborales inauditas para el siglo XXI."



Y añadió "La lucha acaba de empezar, el trabajo continua mañana y vamos a hacer todo lo que esté de nuestra mano para que España ratifique el Convenio 189 de la OIT e iguale, dentro de la legislación de nuestro país, los derechos de las trabajadoras del hogar con los resto de sectores productivos".